

ABSTRAK

Novan Andrianto, B06209083, 2013. Optimalisasi Website IAIN Sunan Ampel sebagai Wadah Informasi Akademika (www.sunan-ampel.ac.id) Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Kata Kunci : Website, Optimalisasi, IAIN Sunan Ampel, Informasi Akademika.

Optimalisasi berbeda-beda, tergantung dari konteks dimana kata tersebut dibicarakan, baik dari segi matematis ataupun dari segi ilmu komputer. Dalam civitas akademika IAIN Sunan Ampel Website sangat berperan penting dalam stabilitas pembelajaran dan media informasi. Dalam hal ini peneliti meneliti beberapa tim website IAIN Sunan Ampel, serta pendapat para mahasiswa. Ada dua persoalan dalam skripsi ini, yaitu 1) strategi yang dilakukan tim Website dalam mengembangkan Website resmi IAIN sebagai wadah informasi akademik ? 2) penerapan strategi yang telah dicanangkan dalam pengembangan website resmi IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Dalam Penelitian ini digunakan metode deskriptif kualitatif yang bertujuan untuk mengetahui pemahaman strategi yang dilakukan tim Website Institut dalam mengembangkan Website resmi IAIN sebagai wadah informasi akademik., Mengetahui dan mendeskripsikan penerapan strategi yang telah dicanangkan dalam pengembangan website resmi IAIN Sunan Ampel Surabaya. Kelompok responden berjumlah empat kelompok dengan jumlah keseluruhan anggota 8 orang, yakni 4 dari Tim Website IAIN Sunan Ampel.

Dari hasil Penelitian ini ditemukan bahwa (1) Penerapan Tim Website IAIN Sunan Ampel, untuk meningkatkan dan memperkuat pelatihan kemampuan pengelolaan sistem pembelajaran berbasis ICT dikalangan civitas akademika (2) Upaya dari Strategi yang sudah dilakukan Tim website IAIN Sunan Ampel. diimana dalam profesionalitas perlu membuat program kerja tim website.

Untuk Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas dakwah agar memperkaya riset khalayak dengan menggunakan metode teori determinisme teknologi dan Komputer Media Komunikasi sehingga dalam penggunaan teknologi komputer dan internet mempunyai peran penting dalam informasi akademik. Dalam hal saran penulis juga merekomendasikan agar lebih memperhatikan kualitas informasi dan publikasi mengenai seputar website IAIN Sunan Ampel Surabaya.



KATA PENGANTAR

Segenap puji dan syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT. Karena atas rahmat dan hidayah-Nya, perencanaan, pelaksanaan, dan penyelesaian skripsi sebagai salah satu syarat menyelesaikan program sarjana strata satu (S-1), dapat terselesaikan dengan lancar. Seiring dengan itu, penulis sangat berterima kasih kepada kedua orang tua karena mereka lah yang membuatku semangat untuk segera menyelesaikan pendidikanku. Serta Ibu dosen pembimbingku yang tiada lelah membimbing penulisan skripsiku hingga selesai.

Kesuksesan ini dapat penulis peroleh karena dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyadari dan menyampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Aswadi, M.Ag selaku Dekan Fakultas Dakwah
2. Bapak Ali Nurdin S.Ag, M.Si selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi
3. Bapak Advan Naviz Zubaidi, S.ST, M.Si selaku Dosen Pembimbing
4. Kedua Orang tuaku yang senantiasa mendukungku dari segi motivasi, doa yang tiada berujung serta dari segi financial.
5. Tim Website IAIN Sunan Ampel beserta jajaran civitas akademika IAIN Sunan Ampel Surabaya.
6. Sahabat-sahabat setiaku di INFERNO Production, Red Band, Dakwah TV, dan KKN '62 yang turut memberikan motivasi.
7. Sahabat dari DAHAN's Crew antara lain Dodik, Aris, Heri, Alfian, Surya yang selalu memberikan motivasi dan hiburan manis bersama-sama.
8. Teman-teman satu Prodi dan semua kawan-kawan sejawatku yang tidak bisa disebutkan satu persatu, yang saling mengingatkan untuk segera menyelesaikan skripsi dan segera



lulus. Mereka adalah hiburan kala otak ini lelah, bersama mereka tawa ini selalu berkembang.

9. Kepada orang yang menyayangiku yang selalu ada ketika aku butuh bantuannya. Selalu menjadi pendengar yang baik ketika aku mengeluh lelah dalam menyelesaikan skripsi ini. Juga selalu senantiasa mendoakan agar skripsi ini lekas terselesaikan dan dilancarkan saat ujian skripsi.

Akhirnya, semoga amal baik yang telah Bapak/Ibu berikan kepada penulis mendapatkan balasan yang sebaik-baiknya dari Allah SWT. Amin. Penulis menyadari bahwa pembahasan yang dikemukakan jauh dari sempurna. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran, dan semoga tulisan ini dapat bermanfaat.

Surabaya, 14 Juni 2013

Penulis